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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!

日本語パートナーズ派遣事業

インドネシアへの派遣者が決定

日本語パートナーズ事業とは、独立行政法人
国際交流基金が実施する事業で、アジアの中
等・高等教育機関等に幅広い世代の人材を派遣
し、現地日本語教師と日本語学習者のパート
ナーとして、授業のアシスタントや会話の相手
役といった活動をするとともに、教室内外で日
本語・日本文化紹介活動等を行い、アジアの日
本語教育を支援することを目的としています。

令和３年度に実施した選考の結果、今年度は大
分県代表として、板井恭子さんの派遣が決定し
ました。板井さんは９月からインドネシアのス
ラバヤに渡航し、現地の日本語教育支援を行う
と同時に日本および大分県の紹介活動等を行っ
ていただきます！

第１回 犬飼町わかあゆ国際交流会

香港中文大学Web交流会開催

犬飼町わかあゆ国際交流会は、１９
９７年より香港中文大学とのホーム
ステイ交流を行っています。

この２年間はコロナの影響でホーム
ステイの受入ができていませんでし
たが、香港中文大学とのつながりを
継続するため、７月３０日（土）に
第１回Web交流会を開催しました。

Web交流会には、これまでホームステイで犬飼町
を訪れた香港中文大学の学生やそのOB・OGが参
加し、日本のお父さん・お母さんたちとの交流を
行いました。

犬飼町と香港は、草の根の交流で強いきずなで
結ばれています！

日本語パートナーズ派遣事業
インドネシア１７期
大分県推薦プログラム派遣者

板井 恭子さん



県内のニュース

ブラジル日本都道府県人会連合会主催

「第２３回日本祭り」 開催

＼3年ぶりに盛大に開催！／

・べっぷ火の海まつり納涼花火、コロナ収束を祈る5000発
・記憶紡ぐ糸の空間芸術 別府市で塩田千春さんの個展始まる
・国東市で県内初の19歳成人式 159人が出席、早めの節目
・出陣待つ「府内戦紙」 今年は６台、関係者「見る人に感動を」
・泉都に“笑顔の海”、３年ぶりに「べっぷ火の海まつり」
・大分県内の留学生数、人口10万人当たり全国２位 21年度、総数3260人
・日モンゴル国交50年「官民で友好関係深化を」
・三和酒類の安心院ワイン、世界的品評会でプラチナ賞
・旧緒方村役場、90年前の姿に復元 住民ら「地域のシンボルに」

8月に起こった県内の出来事やニュースについてご紹介します。

府内戦紙 別府市 安心院のワイン

ブラジル日本都道府県人会連合会（県連）
主催の「第２３回日本祭り」が、７月１５
日～１７日の３日間、ブラジルのサンパウ
ロ市で開催されました。

お食事コーナーの各県人会のブースでは、
会員手作りの郷土料理が販売されました。
大分県人会では、鶏めしやとり天、だんご
汁、牛のたたきや椎茸入りコロッケなど、
大分県の郷土料理を販売しました。

新型コロナウイルスの影響で３年ぶりの開
催となり、多くの来場者でにぎわいました。



紙の戦い
「第38回府内戦紙」 開催

＼帰ってきたっちゃ！／

昭和６０年から続いているおなじみの
府内戦紙（ぱっちん）。先月、３年ぶりに
帰ってきました。山車は6台参加していて、
例年に比べて控えめな方でしたが、参加者
も観客も大いに盛り上がりました。主催者
挨拶とオートバイク・スポーツカーの行進
から始まり、その次は子ども戦紙でした。
子ども達は一生懸命踊って、よく頑張って
くれました。きっと練習も大変だったで
しょう。
メインイベントの始まりには、片方から
戦士（甲冑隊）。もう片方から戦紙（山
車）。戦鼓の音が鳴り響き、両者が会っ
て･･･
さすがに文字通りの「戦い」にはならな
かったのですが、そういうイメージをわか
せてくれました。しかし、そこからは戦紙
自体の「注目集め」の「戦い」が幕を上げ
ました。山車６台の担ぎ隊は大衆に山車を
ぐるぐる回して見せびらかし（花火まで上
げた山車もありました）、踊り隊は「せい
や！せいや！」というかけ声とともに、踊
りを披露しました。
いくつかの踊り隊に、外国からの方も何
人も参加していました。やはり、国内外の
文化交流のためにも、祭りはかけがえの
ない存在です。だんだん祭りが帰ってきて、
本来の規模に戻ることができたら、どんな
にすばらしいことでしょう。特に府内戦紙
は注目されるべき。今回は結構控えめに
行われたのに、ここまですごかったという
ことは完全復活の際は桁違いの催しとなる
はずです。

本記事は、
アメリカ国際交流員
オースティン・ヴォーンさん
が作成しました！



News from Usa
宇佐市からのお知らせ

宇佐市
ホームページ

こんにちは、宇佐市観光・ブランド課の張と

申します。私は台湾出身で、宇佐市に2年以上住

んでいます。宇佐市の魅力は豊かな農産物だけ

でなく、美しい景観や長い歴史がある建物など

たくさんあります。

少しずつ涼しくなってきて、秋の訪れを感じ

ます。秋といえば、「運動の秋」ですね！宇佐

市には電動アシスト自転車「E-bike」があり、

この自転車は最大100km走れるバッテリー容量

を持ち、速度や消費カロリーなども表示される

ので、運動へのモチベーションを維持すること

ができます。

11月には「安心院・院内 里山ライド」、「

安心院盆地まるごとライド」と題してE-bikeで

市内を回るツアーが開催されます。プロのガイ

ドが案内してくれ、普段は気がつかない美しい

景色を発見することができます。2つのコースの

走行距離は10〜30km程度で、電動アシストや休

憩所もあるので、初心者の方でも心配ありませ

ん。

スポーツ、サイクリング、体験ツアーに興味

のある方は、ぜひ宇佐市に遊びにきてみてくだ

さいね！

The USA Boxのご紹介

宇佐市のおいしいグルメを詰め込んだ「

The USA Box」、「The USA Box DX」が

好評発売中です！どこか懐かしい味わいの

宇佐を代表する特産品をこの一箱に詰め込

みました。お土産やご自宅にいかがでしょ

うか。宇佐市ホームページより購入が可能

です。この機会に宇佐のおいしいグルメを

ご堪能下さい。

また、Instagram「旅する宇佐」も始め

ました。ぜひフォローしてくださいね！

詳しくはQRコードを

スキャンしてください。

宇佐市地域おこし協力隊 張峻笙（チャン・チュンシェン）



ノジ in おおいた
国 際 交 流 員 の 日 常 v o l . 2 0

ノ ・ ジヨン

作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )



【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：伊藤、キム

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

日本全国サンセットスポットを検索すると、何度も出てくる真玉海岸では燃えているサ

ンセットを見られます。あそこで燃えている夏のような背景で、宇宙に入ってきたという感

覚になります。向かう途中で雨が降ってきましたが、真玉海岸に着いてからはやみましたので、私

ともう1人の女性の友達は晴れ女と冗談を言いました。

燃えてきた太陽の赤、黄、青色が雲と海に深く反射しました。潮が急速に満ちてきましたが、

そのままに見るしかありませんでした。ビーチを出るが早いか、砂がなくなりました。真玉海岸が綺

麗すぎて、危ない場所になります。あともう少しで私は海の女になりそうでした。

真玉よりも真っ赤な海岸 スワラ・ファイフイギリス国際交流員

ピカチュウ、ゲットだぜ！

先日、３歳の時からずっとほしくて仕方なかった代物をやっと手に入れました。実は、

日本に来てから買おうと思いましたけど、なぜか普通にヤフオクとかで購入したら特別感

がわかないと思いこんで、ネットで買うのを避けていたのです。ちょっと珍しいものなので、店をぶら

ぶら回るだけで見つからないと思いましたけど、そこで、最近行ったゲーム専門店で見つけてしまい

ました。正直、ネットより安かったので、結構ラッキーだと思っています。

あ、まだ何を買ったか言っていませんね。失礼しました。写真からもう御存じだと思いますけど、

ピカチュウN64でした。持っているN64の３台目になります。ピカチュウのほっぺが光るから、許され

るはずです。

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

トキハ本店（大分市）

韓国語によるスピーチ大会

大分市では、毎年８月の一週目の土曜日に「韓国語によるスピーチ大会」が開催さ

れ、様々なレベルの方々が参加しています。審査委員は全員韓国人で、県庁の韓国

出身の国際交流員も審査委員として、毎年参加させていただいております。

私はいつも「頑張れ！」と心の中から応援しながら発表を聞いていますが、私も大学時代に

日本語のスピーチ大会に出た事があり、緊張する発表者の気持ちがわかるためです。

誰かの前で、外国語で、暗記した内容を発表することは、とても努力が必要です。この場を借

りて、勇気を出して大会に参加してくれた発表者全員に拍手を送りたいと思います✨

mailto:a10140@pref.oita.lg.jp

